



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

04/07/2024

LEGISLATIVO

Elección de jueces y SCJN costaría 3 mil 500 millones: Monreal



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El senador Ricardo Monreal dijo que la elección de ministros, magistrados y jueces que se plantea en la Reforma (Judicial) tendría un costo aproximado de 3 mil 500 millones de pesos. Según el morenista, este monto podría pagarse con recursos de los fideicomisos del Poder Judicial, hay que recordar también que esos fideicomisos se han pretendido utilizar para otras cosas como el Fondo de Pensiones para el Bienestar.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rQ4dCJ0Tzscmggwo?e=6xOfNW>